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relazione da essi presentata su quanto ave-
vano visto e studiato in rapporto alla disoc-
cupazione. 

« Lombardi Giovanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
quali provvedimenti voglia adot tare o pro-
muovere per far risorgere sulla piazza di 
Trieste ove venne distrutto il bel monu-
mento « Giuseppe Verdi » dello scultore 
Laporèt. 

« Marangoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sul disservizio 
ferroviario delle linee calabresi e special-
mente della linea jonica, ove esso ha rag-
giunto proporzioni così gravi da rappresenta-
re una quotidiana provocazione, 

« E voli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se e quando intenda procedere all 'attesa 
riforma del nostro insegnamento artistico. 

« Falbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministr dei lavori pubblici e del tesoro, sui 
provvedimenti che intendono prendere per 
assicurare ai servizi pubblici automobili-
stici i mezzi indispensabili al loro funziona-
mento, avuto riguardo al fa t to che il costo 
dei relativi t rasport i è quintuplicato e che 
detti servizi meritano le maggiori cure del 
Governo, in quanto interessano migliaia di 
comuni rurali, specialmente del Mezzogiorno 
e delle Isole, privi di qualsiasi altro mezzo 
di comunicazione. 

- « Tedesco Et tore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sui motivi che 
ri tardano l 'emanazione del decreto di con-
cessione dei servizi .automobilistici Calitri-
Bisaccia, Lacedonia-Bisaccia-Sant 'Angelo-
Lombardi-Lacedonia-Bocchet ta stazione, 
dando luogo a gravi agitazioni in quei popo-
losi comuni dell'alta Irpinia, privi di ogni 
mezzo di comunicazione ed obbligati ora a 
servirsi di carri preistorici per recarsi agli 
scali ferroviari ed ai centri più important i . 

« Tedesco Et tore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per sapere se sia vero 
che mentre si stanno con ducendo a termine 
le t ra t t a t ive per la cessione al Consorzio 
operaio metallurgico italiano di buona paro 
dell'Arsenale di Venezia, col proposito di 
favorire la cooperazione di produzione e 
lavoro, l 'amministrazione della marina stia 
pure t ra t t ando la det ta cessione ad un Con-
sorzio di improvvisa costituzione il quale 
con la bandiera del civismo e delle tradizioni 
storiche e col trucco di pseudo cooperative 
di lavoro, nasconde la monopolizzazione 
dell 'industria metallurgica a Venezia da 
parte della speculazione capitalistica, con 
grave danno degli interessi materiali e morali 
del proletariato, come dello sviluppo indu-
striale di Venezia e dell'economia nazionale. 

« Musatti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, sulle 
contribuzioni statali alle nostre più important i 
istituzioni di concerti sinfonici e di musica 
da camera, anche per sapere se non ritenga 
opportuno subordinare' l'erogazione di sus 
sidi alla esecuzione di lavori italiani di giovani 
autori degni d'incoraggiamento. 

« Falbo ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per cono-
scere i motivi per i quali l 'amministrazione 
postelegrafonica richiese l 'esame di servizio 
di cui all'articolo 80 della riforma organica 
Fera - Chimienti per promuovere ufficiali 
amministrativi contabili gli agenti subal-
terni di ruolo, ex-combat tent i , forniti di 
licenza di scuola media inferiore, quando, 
det ta amministrazione per circa un anno 
aveva adibito tale personale a mansioni di 
ufficiale amministrat ivo contabile, e quando 
in tu t t e le altre amministrazioni stabili i 
subalterni che avevano detto titolo scola-
stico sono già stati promossi al grado di uffi-
ciale senza essere sottoposti ad alcun esame. 

« Rossini, Manes, Gasparotto, Janni , 
Zerboglio, Baldassarej Mastino, An-
gioni, Orano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri del lavoro e della previdenza so-
ciale e delle poste e telegrafi., sul diritto dei 
segretari di Federazioni di mestiere di rap-
presentare il personale e particolarmente 
sull 'eventuale annullamento della elezione 


